



PAN llama a Sheinbaum y a mayoría “salinista” dialogar con el PJ

El coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en San Lázaro, Federico Döring, manifestó su apoyo a los trabajadores del Poder Judicial que mantienen bloqueada la Cámara de Diputados, pero dijo que se debe evitar mantener el cierre hasta el primero de octubre, día de la toma de posesión de Claudia Sheinbaum.

“Me preocupa muchísimo escuchar voces que dicen que podrían permanecer ahí, incluso, para tratar de obstaculizar la toma de protesta de Claudia Sheinbaum el primero de octubre, lo cual es, a todas luces, algo que debemos de evitar”, expresó.

Por lo que llamó a Morena y sus aliados a abrir canales de comunicación y atender las demandas de quienes protestan por la reforma judicial.

“(Morena y sus aliados) no pueden reclamarles absolutamente nada, si ellos están haciendo eso es por la desesperación de una mayoría fría, salinista, que ni los ve ni los oye”, comentó.

También hizo un llamado a la presidenta electa para que evite una crisis constitucional, creada por el gobierno saliente.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/pan-llama-a-sheinbaum-y-a-mayoria-salinista-dialogar-con-el-pj/504301>